

El Port de Barcelona viaja a Tailandia para reforzar vínculos comerciales con el país asiático

- **La Misión Empresarial se desarrollará en la capital del país, Bangkok, e incluye una visita al Puerto de Laem Chabang.**
- **La misión está encabezada por el subdirector general del Port de Barcelona, Santiago Garcia-Milà, y por el vicepresidente del Consejo de Administración, Javier Vidal.**

Entre los días 22 y 28 de octubre, el Port de Barcelona lidera una misión empresarial a Tailandia que se desarrollará en la capital del país, Bangkok, y que incluye una visita a su principal puerto, Laem Chabang. Encabezada por el subdirector general del Port, Santiago Garcia-Milà; y por el vicepresidente del Consejo de Administración, Javier Vidal, la delegación está formada por 40 participantes. En representación de la Generalitat de Catalunya, asiste el subdirector general de Ordenación del Transporte, Josep Maria Fortuny; y el director de la Oficina de ACCIÓ Exterior de Comercio e Inversiones de Cataluña en Singapur, Jordi Maluquer.

La misión del Port de Barcelona tiene como objetivo reforzar los vínculos empresariales e institucionales entre Tailandia y Cataluña y generar oportunidades de negocio, contribuyendo a la internacionalización de las empresas y a la promoción de la comunidad logística de Barcelona.

El programa de esta acción empresarial incluye la conferencia inaugural, en la que se hablará de las nuevas oportunidades de negocio existentes entre Tailandia y Cataluña y se presentará la oferta marítima y logística del Port de Barcelona; un seminario técnico sobre aduanas y otro sobre innovación y *smart ports*, así como diferentes encuentros institucionales y reuniones bilaterales entre empresarios catalanes y tailandeses, aparte de otras actividades comerciales.

Los protagonistas de la conferencia inaugural serán Santiago Garcia-Milà; Kriengkrai Chaisiriwongsuk, director general de la Port Authority of Thailand; Sumate Tanthuwanit, director ejecutivo de la Thailand Chamber of Commerce and Industry; y Felipe de la Morena Casado, embajador de España en Tailandia.

Síguenos en:



21.10.2022

Hub para Tailandia

Durante el acto se presentarán al tejido empresarial de Tailandia las soluciones que el Port de Barcelona pone a disposición de los importadores y exportadores, además de explorar oportunidades de inversión. La capital catalana ofrece a las empresas tailandesas una posición estratégica como hub de entrada y distribución para la Península Ibérica y Europa -es el único puerto del Estado con conexión ferroviaria directa con el resto del continente- y para los países de la ribera mediterránea.

El Port de Barcelona es el primer puerto del Estado en intercambios comerciales con Tailandia por valor de las mercancías. En el año 2021, los intercambios comerciales entre el país asiático y la infraestructura catalana sumaron 493.977.000 euros, alcanzando una cuota de mercado del 42% en el sistema portuario español. En volumen, este tráfico creció hasta las 173.358 toneladas, lo que representa una cuota de mercado del 35% con respecto a los intercambios comerciales realizados por todos los puertos del Estado.

Aparte de las jornadas empresariales, de los seminarios técnicos y de los contactos institucionales y comerciales, el puente empresarial en Tailandia incluye una visita al Puerto de Laem Chabang, situado en la parte oriental del país y que se ha convertido en su principal puerto de aguas profundas.

De la misma manera que Barcelona, Laem Chabang es un puerto muy diversificado, con terminales de contenedores, ro-ro, carga general y polivalentes y cruceros. En el año 2021, se situaba entre los grandes puertos del mundo en tráfico de contenedores, concretamente en el lugar 21 del ranking, sumando 8,4 millones de TEU.

Síguenos en:



21.10.2022

FOTO: Barco portacontenedores operando en el Port de Barcelona.



Síguenos en:

